
Vereador AlessandroMaraca

NO

REQUERIMENTO D E S P A C H 0

EMENTA:

REQUER INFORMAÇOES SOBRE PROBLEMAS COM
ANIMAIS NO BAIRRO JARDIM ITAU. CONFORME
ESPECIFICA,

Svnhmª firmemente

A Associação de Moradores e Amigos do Jardim Itaú, nos procuraram
preocupados e incomodados com área no bairro usada para criação de animais de grande
porte como cavalos, gado, cabritos entre outros, alegam que os mesmos causam mal

cheiro, estão com infestação de carrapatos que são frequentemente transmitidos para os
animais domésticos do entorno. Informam ainda que é comum encontra-los soltos pelas
ruas do bairro destruindo calçadas, plantas, rasgando sacos de lixos, e que os mesmos

perseguem os moradores com riscos eminentes de acidentes graves.
Portanto, solicitamos providências urgentes da Prefeitura e das

Secretarias responsáveis quanto a problemática aqui exposta.
Sequem anexas maiores informações encaminhadas pelos próprios

moradores.
Ante o exposto, REQUEREMOS a nobre Mesa, na forma Regimental, depois

de ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal para que solicite a Secretaria competente o cumprimento das presentes
reivindicações.

Sala das Sessões. 06 de dezembro de 2018
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VereadorMaraca —
De: ASSOCIAÇÃO DE MORADORES E AMIGOS JARDIM ITAU AMAJI

<amajijardímitau©hotmail.com>
Enviado em: quarta—feira, 5 de dezembro de 2018 10:01
Para: renatozucoloto©camararibeiraopreto.sp.gov.br;

Iucianomega©camararibeiraopreto.sp.gov.br;
mauricioviIaabranches©camararíbeiraopreto.sp.gov.br;
paulinhopereira©camararibeiraopreto.sp.gov.br;
igoroliveira©camararibeiraopreto.sp.gov.br;
andretrindade©camararibeiraopretospgovbr;
boni©camararibeiraopretospgov.br;
elizeurocha©camararibeiraopreto.sp.gov.br;
fabianoguimaraes©camararibeiraopreto.sp.gov.br;
gIauciaberenice©camararibeiraopretospgovbr;
jeancorauci©camararibeiraopretospgovbr;
jorgeparada©camararibeiraopreto.sp.gov.br;
marinhosampaio©camararibeiraopretospgovbr;
mauriciogasparini©camararibeiraopreto.sp.gov.br;
neIsondasplacas©camararibeiraopretospgovbr;
orlandopesoti©camararibeiraopretospgovbr;
pauIomodas©camararibeiraopreto.sp.gov.br;
rodrigosimoes©camararibeiraopretospgov.br;
vereadorotoniellima©camararibeiraopreto.sp.gov,br;
vereador!incolnfernandes©camararibeiraopretospgovbr;
isaacantunes©camararibeiraopreto.sp.gov.br;
joaobatista©camararibeiraopretospgovbr;
marcospapa©marcospapacombr; dadinho©camararibeiraopreto.sp.gov.br;
scandiuzzi©camararíbeiraopretospgovbr;
maraca©camararibeiraopreto.sp,gov,br

Assunto: ENC: Fala Cidadão - Animais de grandes porte no Jardim Itau

De: no-reply©coderp.com.br <no-rep|y©coderp.com.br>
Enviado: quarta-feira, 5 de dezembro de 2018 09:52
Para: amajijardimitau©hotmaiLcom
Assunto: Fala Cidadão
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A Solicitação foi registrada com sucesso.

Solicitação: 2018 120.995 0
Data Inclusão: 05/12/2018

Texto
Gostaria de fosse encaminado fiscalização na Rua Ramiro Augusto Marinho proximo ao numero 270
no final da rua e na rau Diva Ignacio Ambrosio proximo ao numero 702. Existe um grande Crianção
de animais que esta provocando um fedor enorme, com proliferação de carrapatos pelas casas
vizinhas. São mais de 40 animais dentro da cidade ( Urbano). Além de criar e vendido leite sem
qualquer higiene. Durante o dia este animais são soltos no bairro e destroem calcadas, plantas,
sacos de lixos, plantações em area publicas, praças. Perseguem moradores, podem causar
acidentes. Nem posso sair com meus filhos na rua é um perigo. são vacas, boi, bezerros, cavalos.
carneiro, cabritos, etc, fazem um sujeita pelas ruas, como coco e urina, provocando mal cheiro .O
poder publico precisa tomar um solução. A Guarda municipal - identificar o dono, tratar informações
sobre origem destes animais e fazer um BO, propondo reparação dos locais danificados e reembolso
das despesas gastas pelos moradores com tratamentos de seus animais domesticos de carrapatos.
A fiscalização deve atuar dono por falta de higiene e proliferação de doenças. Ele ainda utilização
moedor de capim que provoca barulho intenso, utiliza gato de energia e agua para alimentar os
animais. O poder publico só esta prejudicando os moradores legais com sua ações. Estamos
perdendo valor de nossos imoveis com os problemas relacionado a invasão. E o imposto continua
alto.

SAM - Fala Cidadão
Prefeitura de Ribeirão Preto


